



## ZONA DE BAJAS EMISIONES ENTRE EL LLANO AMARILLO Y EL PARQUE MARÍA CRISTINA

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana ha concedido una subvención por importe de 4.602.990 euros, procedentes de Fondos Europeos para la Recuperación, los denominados Next Generation UE, para realizar las actuaciones necesarias para crear una zona de bajas emisiones entre el norte del Llano Amarillo y la confluencia de Capitán Ontañón con el parque María Cristina. El Ayuntamiento estima realizar una inversión total de 6.445.576 euros, incluyendo la aportación municipal y el IVA.

Esta inversión permitirá complementar y dar cohesión al conjunto de actuaciones que están previstas en la zona Norte del Llano Amarillo y la playa de los Ladrillos, integrando el casco urbano en la zona del futuro “lago marítimo” donde se está construyendo la que será la sede de la Universidad Europea de los Mares y en breve comenzarán las obras del centro portuario I + D +I, ampliando los espacios peatonales, reduciendo la presencia de vehículos, y generando rutas peatonales en una apuesta por la conectividad segura y accesible.

### **La cantidad recibida se distribuye en tres bloques:**

- Actuaciones de calmado de tráfico, que ha recibido 1.978.977 euros, y que contempla la implantación de plataforma única en las calles Fray Tomás del Valle, Fuerte Santiago, Capitán Ontañón, en un tramo de la Avenida Virgen del Carmen en su intersección con Fuerte Santiago, y en un tramo de Blas Infante, entre Fuerzas Armadas y Alfonso XI, favoreciéndose la continuidad peatonal entre el borde litoral, los nuevos equipamientos y el centro de la ciudad
- Actuaciones urbanísticas y paisajísticas en la Avenida Virgen del Carmen, de donde se eliminarán 150 plazas de aparcamiento, eliminándose las barreras físicas entre el espacio de transición al ámbito portuario y la ciudad, y creándose una zona de paseos y estancias, con elementos de diseño urbano y zonas verdes que servirán como elementos de integración con el casco urbano. Igualmente se

ordenará para su peatonalización el tramo de Capitán Ontañón que ya funciona como tal desde el corte al tráfico del mismo a partir de la pandemia en 2020. Para este apartado se recibirán 3.348.640 euros.

- Adquisición de un autobús eléctrico, por importe de 526.000 euros, que unirá las zonas de actuación, de gran afluencia de personas, con el final de Virgen del Carmen, el Barrio de la Caridad y las estaciones portuaria, de autobuses y Renfe.